
例会日=毎週火曜日　PM12：30　例会場=トヨタ博物館「小ホール」
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点鐘

＜ロータリーソング＞ 「君が代」「奉仕の理想」

＜ロータリーソング＞ 「君が代」「奉仕の理想」 総合司会 名古屋名東ＲＣ　下出啓介様

＜出席報告＞
会員総数   ２０名　
出 席 者 　1４名    出席率　７０．００％ 　　前々回補正出席率　９５．００%  

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 伊藤広治　会長

それから数年、この事業に携わらせていただき私がロータリアンとしての活動の礎となりました。

＜幹事報告＞

・ ４月２６日(日)セントレア見学ツアー中止連絡
・ ４月２８日　移動例会　　　場所 【華野】　  　時間 12:30～13:30

　①退会者について

・　配布物・・ ・「ガバナー月信」4月号
　　　　　　　　　「ロータリーの友」4月号

長久手には県内の有名な桜の名所とまではございませんが、この杁ヶ池公園、昨日桜まつりがおこなわ
れました古戦場公園、あとは香流川流域の香流緑地公園の3つがありますが、私自身の中では広さも桜
の木の多さもこの入りが池が一番で市民も多く集まり楽しんでいただける場所であると思っておりま
これも名東ロータリークラブ様が長年にわたり続けてきた植樹活動と私たち愛知長久手ロータリークラ
ブが共同で植樹させていただいた成果であると自負しております。

名東RC合同花見例会

数年前には杁ヶ池公園からも植樹する場所も少なくなってきたと伺っておりましたが、枯れて切られた
切株等も見られ継続性も必要ではないかと見受けられます。
このたび縁ありましてこうして再び顔を合わすことが出来ましたので分区は違えども隣同士のロータ
リークラブで共同の奉仕活動が行えたらと思います。

皆さんこんにちは、特に名東ロータリークラブの皆様ようこそこの場所に帰って
きてくださいました。数年ぶりに一緒に桜を植樹しましたこの杁ヶ池公園で再
会できたことを大変うれしく思います。これも中村会長の想いと担当委員会の
努力、会員の理解と協力の賜物と深く感謝申し上げます。

私がロータリーに入会して最初に委員長を仰せつかったのは社会奉仕・
環境保全委員会でした。当時の会長、わがロータリークラブ創立時に名
東ロータリークラブより移籍された加藤忠義さんと共に名東ロータリー
クラブへ伺いこの杁ヶ池公園への桜の植樹共同事業と合同例会のお願

い打ち合わせをさせて頂いたことを懐かしく思います。

・　第10回役員・理事会報告(名古屋名東ＲＣ合同花見例会終了後）
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＜委員会報告＞
　　　◆ニコボックス委員会

・ 伊藤 広治

・ 花はないですが、花見例会よろしくお願いします。 日野 典子
・ 名古屋名東ＲＣの皆様、本日の花見例会楽しみにしておりました。 青山 和成

花少ないですが、よろしく御願い致します。
・ 赤塚 一三
・ 伊藤  　真
・ 大島 昭夫
・ 奥野 悦弥
・ 加藤　　猛

・ 田中 信子  
・ 中川 清子
・ 丹羽 司一
・ 林    正俊
・ 冨田 盛義

・ 山田 文明

(敬称略）

＜会長挨拶＞ 名古屋名東ロータリークラブ

ばと考えております。

<卓　話> 名古屋名東ロータリークラブ 須賀康夫さん

名古屋名東ＲＣの皆様、久し振りの合同例会楽しみにしておりました。よろ
しくお願い致します。

花見にて花は無くても鼻はあり！！
本日もよろしくお願いします。

残念　９分散りさくら　花のじゅうたんの路を歩いてきました。
名古屋名東ＲＣのみなさんこんにちは、本日はよろしくお願いします。

花見例会よろしくお願い致します。

名東ＲＣ皆様こんにちは　久しぶりに合同例会が出来うれしく思います。
これからもよろしくお願いします。

本日もよろしくお願いします。

寒い日になりました。花見例会心は暖かく本日　そして今後も宜しくお願い
します。
花見例会よろしくお願い致します。

名古屋名東ＲＣの皆様、本日は例会楽しみにしておりました。本日もよろし
くお願いします。

桜花を名残惜しんでの本日を過ごすことが出来ればと思っております。ソメイヨシノの寿命は60年説が通例だそう
ですがお互いのクラブが桜に負けぬ様、深い絆のきっかけにして頂ければ幸いです。

中村公彦　会長

本日もどうぞよろしくお願いします。

本日は愛知長久手ロータリークラブの皆様との合同例会を開催するに当たりまして、伊藤広治会長、日野典子幹
事をはじめ多くの皆様のご協力で本日の運びとなりました。今年度私の念願の企画のひとつで現実に行われま
すことに改めて感謝申し上げます。

さて地区外でのクラブ交流は意外とされていないか思いますが名東クラブが創立10周年の記念事業の一環で桜
の植樹を行ったことを意外と知らないメンバーも多くなり、原点回帰のテーマの源流を探るべく今回の企画になる
やに思います。

また愛知長久手ロータリークラブの皆様との交流も一つかと思います。私が本企画を復活させようと考えたのは昨
年度地区財団担当のガバナー補佐でありました丹羽司一さんとの出会いでした。これを機にクラブ間の交流が

また本日はお忙しい中、長久手市長吉田一平様におかれましては公務お忙しい中ご出席を頂き感謝申し上げま

今を遡る事、２８年前（１９７８～８８年）名古屋名東ロータリークラブの創立１０周年事業はテレトリー内（名東区と
長久手町）に桜の苗木を植樹することを決定した。
（会長　：　加藤嘉紀　　　幹事　：　渡辺正臣　　　社会奉仕委員長　：　北村正和）その植樹場所は、名東区は猪
高緑地の西側の道路１５０Mにヤマサクラとソメイヨシノを１５０本を、そして長久手町には杁ヶ池公園内にソメイヨ
シノを１５０本を植樹した。猪高緑地の方はその後も順調に育ち、今日までこれといった問題もなく、桜の季節に
なると立派に花が咲き誇っている。一方、杁ヶ池公園の桜は粘土質ということもあり、なかなか思うようには発育し
てくれなかったことを覚えている。最初植樹した150本の苗木のうち１／４程度は枯れてしまい、再度補植をしたこ
とも数度あった。

坂本精志さんは心配して自らスコップを持ち、弱った木の根元付近に肥料を入れに行っていたことも時々あっ
た。（これは昨今脚光を浴びている樹木医の元祖か！！）
最初の苗木はカマの柄くらいであったが少しづつ育ち、ビールビンの太さから一升ビンの太さへ、そして四半世
紀後の現在では関取のお腹くらいまでに育った。最初の頃は名東ロータリークラブの会員も、長久手町役所も大
変心配した時期もあったが、今では嘘のようである。　現在では杁ヶ池公園は立派な桜の名所となりつつある。

この公園の桜に、わが名古屋名東ロータリークラブがかかわってきたことは大いに自負できると思う。
その間、時の山田市造町長、加藤梅雄町長、そして吉田一平市長のご理解とご協力に感謝したい。今後も、この
杁ヶ池公園を軸に長久手市が益々発展して行くことを、我々名古屋名東クラブ全員が心より願って次第である。

       

  

 

 

規定休日 

 

 

祝 日 

５月１２日（火） 

会員卓話 

華野（移動例会） 

会員卓話 

（トヨタ博物館） 

４月２１日（火） ５月５日（火） ４月２８日（火） 





　

   

   



伊藤 広治

日野 典子
青山 和成

赤塚 一三
伊藤  　真
大島 昭夫
奥野 悦弥
加藤　　猛

田中 信子  
中川 清子
丹羽 司一
林    正俊
冨田 盛義

山田 文明


